

Andreas Rentz/Getty Images

Un líder alemán fuerte es inminente (sexta parte)

Un líder alemán fuerte es inminente: capítulo uno

- · Gerald Flurry
- 14/12/2017

Continuación de Un líder alemán fuerte es inminente (quinta parte)

¿Quién será el siguiente Carlomagno?

De acuerdo con la profecía bíblica el Sacro Imperio Romano tiene siete cabezas. Este imperio se ha levantado seis veces en Europa. Cada vez, éste ha empapado de sangre al Continente. La primera cabeza comenzó en 554 d.C. y fue gobernado por Justiniano. La sexta cabeza finalizó al concluir la Segunda Guerra Mundial en 1945. Esta cabeza fue gobernada por el demente Adolf Hitler, uno de los tiranos más sangrientos en la historia del hombre.

La séptima cabeza está ahora en la escena. Su pasado, fuertemente indica lo que hará en el futuro. ¡Solamente su historia debería hacer que la gente temblara de miedo hoy!

De acuerdo con la Biblia, la séptima cabeza será la más sangrienta de todas, ¡por mucho! El mundo está a punto de ser aporreado en esta realidad.

En 1983 el papa Juan Pablo II estuvo en Viena. Eso fue 300 años después que la ciudad fuera atacada por los "turcos bárbaros" y que el rey polaco congregara a los reyes europeos y expulsara a los bárbaros. Juan Pablo estaba diciendo en 1983, que Europa necesitaba regresar a sus raíces cristianas. Él se estaba refiriendo a las "raíces cristianas" del sangriento Sacro Imperio Romano. El Papa actual congregará a Europa para hacer esto una realidad.

Los líderes del Vaticano entienden su historia, a diferencia de la mayoría del mundo. Por esto muchos millones de personas son fácilmente engañadas.

El próximo Carlomagno será mucho más sofisticado que Hitler; mucho más culto. ¡Pero él va a pelear contra Cristo en su Segunda Venida!

Pronto el mundo sabrá quién va a ser el Carlomagno moderno. Usted puede estar seguro de que él tendrá la estampa de aprobación de Alemania. Sus acciones conmocionarán al mundo mucho más que el original Carlomagno. ¡Él conducirá al mundo al "mar de sangre" más grande que la humanidad jamás haya visto, o inclusive soñado!

La Biblia profetiza de este hombre fuerte europeo. Hemos estado observando por el surgimiento de este individuo.

Debido a la urgencia del tiempo, he sentido fuertemente que este líder profetizado llegará al escenario muy pronto.

¿Quién es Karl-Theodor zu Guttenberg?

Un hombre impresionante apareció en la primera fila de la política alemana cuando él fue designado como ministro de Economía en Alemania en febrero de 2009. Luego, Angela Merkel lo elevó de la noche a la mañana en su estatura política, al designarlo ese año en el cargo de ministro de Defensa en su gabinete de coalición.

Su nombre es barón Karl-Theodor zu Guttenberg.

El ser ministro de Defensa era el cargo favorito de Guttenberg. "Después del éxito del bloque político conservador liderado por Merkel en las elecciones del mes pasado, el barón Guttenberg ha hecho poco secreto su deseo de cambiar de ministro de Economía al cargo de Defensa" (*Deutsche Presse-Agentur*, 23 de octubre de 2009).

Guttenberg rápidamente sobrepasó a la canciller Merkel en aceptación como el político más popular en Alemania.

Guttenberg era un líder joven brillante del conjunto de jóvenes de la política bávara durante la larga administración de Edmund Stoiber como primer ministro de Baviera. Ambos tienen un respeto mutuo por sus logros políticos. Guttenberg respaldó fuertemente los esfuerzos de Stoiber en reducir los trámites burocráticos de la Unión Europea ahorrando miles de millones de euros.

El aristócrata Guttenberg es particularmente interesante por su familia y sus conexiones políticas. Su desarrollo temprano en la vida política fue guiado por Stoiber. Él fue designado secretario general de la Unión Socialcristiana de Baviera, el partido político de Stoiber, cuando Stoiber fue considerado como el principal candidato para la cancillería alemana antes que él fuera escasamente derrotado por Angela Merkel en las elecciones nacionales. El mentor político de Stoiber fue Franz Josef Strauss, el primer ministro bávaro a quien luego sucediera, quien era conocido en su tiempo como "el hombre fuerte de Europa".

Guttenberg también está conectado por parte de su línea familiar a la casa de los Habsburgo. Strauss y Otto von Habsburgo compartían un sueño común de una Europa católica unida. Ambos personalmente compartieron detalles de esa visión con Herbert W. Armstrong durante las visitas que ellos hicieron al campus del Ambassador College en Pasadena, California [USA]. Para Otto von Habsburgo, el sueño era el de un Sacro Imperio Romano revivido. Para Herbert Armstrong, ese sueño llegaría a ser la realidad de una séptima resurrección bíblicamente profetizada del Sacro Imperio Romano.

Herbert Armstrong previó y profetizó, que la Unión Europea cumpliría esa profecía bajo el dominio católico romano alemán.

Mantenga en mente las impecables conexiones católico-romanas franco-bávaras de Guttenberg y adhiéralas al hilo del pensamiento político que ha impregnado la política bávara por décadas bajo Strauss y Stoiber: el sueño de una Europa católica unida bajo el liderazgo alemán. Luego, agregue a esto algo que ni Strauss ni Stoiber poseían: un notable título familiar que cementa todas estas conexiones. Y ahí tenemos a un hombre a quien observar, en la débil coalición del gobierno de la canciller Merkel.

¿Cuál es ese título de familia? •

Continúa en Un líder alemán fuerte es inminente (séptima parte)

